



La nueva directiva del Partido Nacional: Germán Riesco, Patricio Phillips (presidente), José Luis Infante, Silvia Alessandri, Silvio Rodríguez y Tomás Puig.

Patricio Phillips elegido presidente del P. Nacional

Con la elección del ex senador Patricio Phillips como nuevo presidente del Partido Nacional y la posición adoptada frente al llamado unitario de Renovación Nacional, culminó anoche el ampliado realizado por esta colectividad política, en esta capital, al cual concurrieron alrededor de 300 delegados de todo el país. El retiro de la candidatura de Juan Eduardo King permitió que el ex parlamentario obtuviera una alta votación en su favor.

Al tenor de los discursos de los representantes de las bases del PN y por el contenido de la cuenta rendida por la presidenta, Carmen Sáenz, se daba por descontado que en el voto político se acordaba rechazar el ingreso de esta colectividad a Renovación Nacional.

Los delegados plantearon la necesidad de que la agrupación partidista mantuviera su identidad propia, lo que quedó reafirmado con la inscripción del PN en el registro de los partidos políticos, que se encuentra en trámite en el Servicio Electoral, siendo esta colectividad la primera en cumplir con la legislación vigente.

En torno al llamado de Renovación Nacional, las palabras de Carmen Sáenz impactaron a los delegados cuando sostuvo: "Más todavía, cuando una vez ya conformado Renovación Nacional, condicionó la entrada del Partido Nacional, exi-

giendo que cada uno de los nacionales presentara una solicitud de ingreso para ser aceptado o rechazado. Nos pareció que quienes disolvieron la derecha no tenían la autoridad ni estatura moral para exigir o imponer ese trato discriminatorio. El Partido Nacional puede con orgullo decir al país que ya no se va a hablar ni negociar con un grupo, sino con un partido inscrito, cumpliendo con toda la legislación vigente, con su declaración de principios y estatutos de acuerdo a la ley".

DIRECTIVA

La directiva quedó constituida, además, por Germán Riesco, primer vicepresidente; Silvia Alessandri, segunda vicepresidente; Silvio Rodríguez, tercer vicepresidente; Tomás Puig, secretario general; y José Luis Infante, **tesorero**, faltando por

nombrar dos vicepresidentes más.

Al aprobarse el Voto Político, en sus puntos más importantes se acordó, primordialmente, fortalecer y perfeccionar la organización interna del partido a nivel nacional, "mantener la identidad partidaria bajo el único e histórico nombre de Partido Nacional", ratificar la línea política en cuanto a mantenerse independiente, tanto del actual gobierno como de la oposición, y propugnar que la elección del próximo Presidente de la República se haga por medio de elecciones libres y por el sistema tradicional chileno. Si no se lograra esto último, el Partido Nacional pedirá a los comandantes en Jefe de las Fuerzas Armadas que se pongan de acuerdo con los dirigentes políticos para designar un candidato de consenso, que no sea el general Augusto Pinochet.